
A N F R A G E  /  A N T W O R T öffentlich

Einreicher: Frau Angelov
Nr.:AF-27-2025 
(JSSA 
02.04.2025)

Verfasser: Frau Angelov

Datum: 10.04.2025
 
Abbau von Spielplätzen

Ist vorgesehen, in Wernigerode weitere Spielplätze abzubauen?
Falls ja, nennen Sie bitte die jeweilige Begründung.         

Federführendes Amt: Dezernat II

Verfasser: Immo Kramer
Datum: 23.04.2025
          

         


